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2004年 ３月３１日
　第23号　編集責任者　大崎雅彦

２００４年もお願いします

１９９６年開所時に寄贈いただいたり、私物を持ち込んだりして始めたワークスですが、今はた
くさんのパソコンに囲まれての毎日になりました。古いパソコンや新しいパソコン、色々なバー
ジョンのOSが入り乱れてある中、メンバーも古いのや新しいのが(年齢)揃っています（個性豊か
すぎ）。
最新の機器（ソフト）の必要性を感じますが用意する難しさもあります。し
かしお陰で色々なお客様の要望（相談）にお答えすることが出来ています。
最新の情報には「えっそんなことが出来るの！！」と驚きと焦りを隠せない
こともちょくちょくあります。
　ワークス共同作業所は、ほんわかのんびりに見える処もありますが、そこ
に止まっている人は一人もいません。今日も新しい能力が開発され発見され
ていくのです。コンピュータをどう使うかは人間次第、所詮道具です。　
最新の機器を追いかける人も、追いかけない人もコンピュータを生活・仕事や趣味の中でうまく
生かせる方法をみんなで考えていきましょう。

２００４年１月　大崎雅彦

 

 

 

 

 



ワークス忘年会 ～ 2003年も１年間ご苦労さまでした！
　　　　　　　　　　　　　　　　　ワークス所員　荒木正幸

2003年ワークス忘年会は、南区久世にある『キリンビアパーク京都桂』にておこなわれました。
会場としては申し分なく、数多くの創作料理や店舗のオリジナルビールがおいしく味わえるの
で、最初に場所の候補に出た時から、楽しみにしていました。しかし、そのおいしい店舗が年末
限りで営業を終えることになっていたため、宴会室の予約状況が厳しく年の瀬には気が早いかも
知れない12月11日(木)が忘年会となりました。当日はあいにくの雨になってしまいましたが、多
くの人が集まって良かったです。幹事の中嶋さん、本当にご苦労さまでした。
また今回の忘年会は例年にないものとなりました。昨年８月にＮＰＯ法人格を得る事ができ、ワ
ークスがさらなる発展を目指す中で、これまでの運営に多大な貢献をして下さった木下さんが、
ワークスを辞められることになり送別会を兼ねる形となったのです。会食中に１人ずつ、この１
年の反省と、辞めて行かれる木下さんへの言葉を述べました。話をするうちに感極まって涙する
人、緊張で固まっている人、早くもテンションが盛り上がっている人など、皆さんの思いが伝わ
ってくる温かい雰囲気でした。思い返せば、2003年は何かと気忙しい１年でした。作業に対して
の課題が噴出したり、それとは反対にワークスに対するお客様からの好評をお聞きしたり、苦労
ばかりでなく、少しずつですが実績となる仕事ができるようになってきていると思えるようにな
りました。
これからもワークスが確実な歩みを踏み出すために、昨年の反省を踏まえ、これから始まる新し
い年にも、所員各自が仕事の幅を広げる意識を持たないといけません。体調を整え、自分で仕事
をつかむ意気込みを持って、皆さん、頑張りましょう！

明けましておめでとうございます。

私は昨年11月末をもって、ワークス共同作業所を退職させていただきました。在職中は皆さんに
暖かくご指導いただきまして、ありがとうございました。
　ワークスに通う前は障害ということについて何の知識もなく、所員の皆さんにとっては不便な
思いをされたことと思いますが、さりげなく教えてくれたり、ぶしつけな質問にもていねいに答
えていただいたこと、本当に感謝しています。そしてワークスでの毎日は、業務の間にも一言も
二言も多いおしゃべりに花が咲き、次はどう言い返そうかなどと考えていたことなど、楽しく思
い出されます。
　今後は皆さんの友人としてワークス、JCILにも協力させていただきたいと思いますので、また
声を掛けてください。
　皆さん、これからも自分の体調と相談しながら、無理せず、でもできることはあきらめること
なく挑戦していって下さいね。

木　下　伊　美



ＷＯＲＫ’Ｓ共同作業所ランチミーティング

【議　事】
１．前年度会計報告と平成16年度の取り組み予定について

 

会計の報告
　　　　　　

 

２．ＷＯＲＫ’Ｓでの今後の目標、また所員・職員に対しての希望、
要望、また、設備面に関する希望、要望など　　　　　　　　　

所員の意見

日時： ２００４年１月２９日（木）11時～13時30分
ＷＯＲＫ’Ｓの今後について、所員、職員の間で話し合いの場を持ち
みんなのご意見、ご要望を、よりよい職場作りに生かして行くため
にミーティングをおこないました。

ワークスの建物、ＪＣＩＬの建物の老朽化が進んでいるので、他へ
の引っ越しや建物の改造費などの経費も予算化したいです。貯蓄が
必要です。バザーの出店なども考える必要があります。

純利益は売り上げ金額から経費を差し引いた金額です。
　　　　 （今年は少し利益が上がっています。）
　　　　　　売上比率の確認してください。パソコン関係の仕事が
売上のほとんどを締めています。特にHP更新の仕事は
全体の１／３程の売り上げになっています。
　　　　　　「技術支援」とはパソコン教室の売上のことです。
　　　　　　「印刷」は所員が描いた絵ハガキの売上等です。
　　　　　　「パソコンその他」は掲示板の管理分売上です。
　コーヒーの販売は今年度でやめようと思いますがどうでしょう。
さらに話し合いしましょう。
経理処理について木下さんが退職されたので、来年度は経理担当の
方が入られる可能性があります。

・呼吸器をもって来ていますが、送迎時の車の中で100v電源が取れる
とうれしいです。
・ドアに取っ手をつけて欲しい。開けにくい。



 

 

 

 

 

ワークスの会議
この会議は平成15年度ＮＨＫ歳末たすけあい義援金で催されました

ありがとうございました

・夏、室内がもう少し涼しくなるように要望します。
・ウォシュレットをつけて欲しい。
・W.C.を室内に欲しい。
・夏、エアコンが直接あたるので、席のローテーショして欲しいと思
っています。
・ アップロード作業と掲示板巡回が重なるとパソコンが重たいです。
ソフト、マニュアル本などの希望はありますか？あれば３月までに職
員まで申し出て下さい。



 

 

 

 

最近の出来事

～NAKAJIMA'Ｓ　ＥＹＥ～

中　嶋　秀　人

２００３年
10月16日(木)13:00～14:00、まちづくり街頭啓発活動
10月22日（水）支援センターパソコン体験教室(八幡編)、受講生３名
10月23日（木）全員「やまびこ」へ社会見学。障害者の作品展を見に行く
10月29日（水）パソコン体験教室開催、支援センターやまびこ(八幡市版)、
参加者３名＋１名。
11月02日（月、祝）東九条マダン出展、売り上げ2,140円、出店料2,000円
11月14日（金）南区社協15周年福祉大会に出席(ひと･まち・交流館)
11月23日（日）向島にっこりフェスティバル(遊燐デイセンター)に出店
12月 ９日 (火) 10:00～バナナ寄贈式
12月10日（水）支援センターパソコン教室(八幡市編)、
参加者、5名(内１名は支援センター所長、視覚障害者)
12月11日（木）ワークス2003年忘年会(キリンビアパーク)18:30～20:30
２００４年
1 月 29日 (木) ワークス新年ランチミーティング茶話会（作業所内）

今は1月下旬、真冬である。「木」偏に「冬」と書く植物がある。「柊（ひいら
ぎ）」だ。通称「ヒイラギ」といわれる植物は、科が違う幾種類かを総称として　～
ヒイラギと呼ばれているのである。クリスマスの時に飾る赤い実の付いたセイヨウヒ
イラギ「別名ホーリー」は（モチノキ科）である。
　柊「ヒイラギ」は「木犀（もくせい）科」に属し、その花には他の「木犀科」
の金木犀や銀木犀、と同じように爽やかな芳香をもっている。
ヒイラギは魔除けによく使われる。節分の日、イワシの頭などの匂いの強いものを葉
の棘に差し、鬼門や戸口に飾るのであるが、ヨーロッパにも同じような習慣があるら
しくおまもりとしてクリスマスケーキなどによく赤い実のついたセイヨウヒイラギが
飾ってある。他にヒイラギナンテンというものもある。

BUG23号は坂尻が担当しました。前回と同じくみんなからサポートしていただきまし
た。又大変送れて申し訳ございません。今後ともワークスをよろしくお願いいたしま
す。
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